

Schulhof + Farbe = ?

Findest du auch, dass unser Schulhof Farbe und Gestaltung braucht?

Du hast Lust alten Dingen ein neues künstlerisches Leben auf dem Schulhof zu geben? Du wolltest schon immer mal

etwas upcyclen oder andere Kunsttechniken für den öffentlichen Raum ausprobieren? Du kannst dich auf Neues einlassen und hast Spaß am Ausprobieren? Dann bist du beim Projekt Schulhofgestaltung genau richtig! An drei Tagen wollen wir unterschiedliche (künstlerische) Ideen entwickeln um Farbe ins Spiel oder eben auf den Schulhof zu bringen.

In einem gemeinsamem Treff vor der Projektwoche sprechen wir Materialien, Uhrzeiten und die Teams ab. Wir freuen uns auf euch!

